
	
																																																														
Rapport	du	président	commission	apnée	AG	CODEP2B	du	04	novembre	2023	»		.	

Je	vous	présente	aujourd!hui	mon	rapport	de	président		de	la	commission	apnée	aEin	de	
revoir	nos	activités	de	l!année	2023	ainsi	que	les	projets	2024.		

-Du	coté	de	la	structure	Borgosub,	un	stage	d!apnée	à	Calvi	avec	Umberto	Pelizzari	a	été	
à	organisée.	Le	CODEP	2B	a	participé	Einancièrement	à	cette	action.		
Ce	stage	a	connu	à	nouveau	un	très	grand	succès.	Le	nombre	de	places	était	limitées	par	
mesure	de	sécurité	à	22	stagiaires	+	un	staff	de	8	personnes	pour	l’organisation	et	
l’encadrement.		
Des	clubs	du	continent	se	sont	déplacés	pour	y	participer	et	souhaitent	également	créer	
des	échanges	inter-club	(sortie	apnée)	entre	nos	régions.		
Une	très	bonne	chose	pour	l’avenir	et	le	développement	de	l’apnée	sur	notre	ile.		

-Du	coté	du	club		Corsica	Freediving,	le	CODEP	à	également	participé	Einancièrement	lors	
de	l’événement	du	championnat	régional	de	Corse	en	piscine	en	avril	2023.	
Le	corsica	freediving	a	également	réalisé	des	formations	RIFAA	et	participé	avec	ses	
membres	aux	championnats	de	France	FFESSM.	

-Du	coté	du	Corsicasub,	le	CODEP	à	participé	Einancièrement	pour	le	club	aEin	de	le	
soutenir	dans	son	projet	qui	s’est	déroulé	sur	2	week-ends	pour	promouvoir	l’apnée	en	
milieu	naturel	pour	des	débutants.	
Les	séances	étaient	également	orientées	sur	la	sécurité.	
A\ 	la	Ein	des	2	week-ends	tous	les	participants	sont	partie	avec	le	contact	des	3	clubs	de	
Haute-Corse		aEin	de	pouvoir,	s’ils	le	souhaitent	continué	dans	une	structure	encadré.	

Le	budget	de	la	commission	apnée	pour	la	saison	était	de	1500€.	
La	commission	apnée	a	fait	le	choix	de	partager	équitablement	cette	somme	pour	que	les	
3	clubs	puissent	développer	l’activité	sous	différentes	actions.		

Les	tensions	survenues	au	sein	des	réunions	depuis	l’arrivée	de	Mr	Provent,	et	après	une	
longue	réElexion	de	ma	part,	font	que	je	laisse,	et	démissionne	de	mon	poste	de	président	
de	la	commission	apnée.	
Je	n’ai	ni	 le	 temps,	ni	 la	 force	de	me	battre	pour	des	bouts	de	chiffons,	ni	 le	besoin	de	
démontrer	que	telle	ou	telle	personne	est	meilleure	que	l’autre.		
Je	 vais	 me	 concentrer	 des	 à	 présent	 sur	 le	 club	 Borgosub	 Freediving	 et	 continuer	 le	
développement	 de	 l’apnée	 sur	 le	 club	 Corsicasub	 qui	 connait	 une	 très	 belle	
augmentation	de	l’activité	!		

Voilà	pour	mon	rapport	de	président	
Je	 tiens	 encore	 à	 remercier	 les	 moniteurs	 d!apnée	 de	 la	 haute	 Corse	 qui	 sont	 là	
bénévolement	tous	les	ans	pour	les	stages	et	autres	sorties	du	club	et	ceci	depuis	2012.	
Merci	pour	les	belles	années	passé	ensemble,	et	en	espérant	que	l’apnée	continuera	son	
évolution.		

Merci	pour		votre	attention		

Frederic	Panisi	
Président	de	la	commission	apnée	du	CODEP	2B	FFESSM	


